
矢部　社会人をスタートされてから、物

流業界一筋だそうですね。

武田　はい。大手商社物流会社では国際

物流の全体的なフローに携わり、外資系

物流会社でも営業・輸出入業務から着金

確認まで一連の実務を行っておりまし

た。また、物流コンサルタントの経験も

あり、業界歴は 10 年以上になります。

その中で、自分の理想とする組織を実現

するため、2015 年 4 月に（株）武流を

設立しました。

矢部　ご自身の理想を起業により具体的

な形にされた行動力に驚きです。現在は

どのような業務をされているのですか？

武田　主に輸出入管理業務の代行業を手

がけております。物流業はトラック・船

会社とのやり取りや税関への申請書類作

成など、手順が多く複雑です。加えて、

荷物の種類や発着場所により、輸送手段

や料金を吟味する必要があります。その

中で弊社では、急ぎであれば航空便、低

コストを求めるのであれば船便など、ご

要望に沿った最適なご提案をさせて頂

き、手段選定から書類作成まで一括して

行っております。現在のところは、太陽

光パネルの機材を中心に取り扱っており

ますが、基本的には輸送荷物は何でもお

受けしていますので、物流に携わってお

られない方も、まずはお気軽にご相談頂

きたいですね。

矢部　ワンストップで対応して頂けれ

ば、他の仲介業者が挟まることなく、低

コストで利用できるので嬉しいですね。

武田　そのとおりです。弊社の特長は、

物流にかかる費用のコストダウンを実現

している点にあります。また、物流業務

そのものを弊社が請け負うことで、お客

様は主業務に専念できるので作業効率向

上にも繋がってきます。さらに、お客様

の代わりに物流費を含めた商品代金の交

渉を相手国の取引先と行うなど、きめ細

かいフォローも強みとしております。

矢部　海外企業を取引相手にした際の外

国語の壁も、御社に依頼すれば障壁でな

くなるわけですね。では、武田社長が心

がけておられることは？

武田　有言実行ですね。何事も経験して

初めて分かることが多いからです。ま

た、私は前言撤回をすることが好きでは

なく、“やる”と明言したならば後に“で

きない”と言うことはありませんし、説

得力を持たせるため、お伝えする内容を

充実させた上でお客様にご説明するよう

にしています。

矢部　そのスタンスがあるからこそ、お

客様から多くの信頼を得ているのでしょ

うね。最後に、今後の目標は？

武田　この会社を成長させることにとど

まらず、5年後には日本風の飲食店を開

業する予定です。5年後の成功のために

は 5年前の今、行動する必要があると思

いますので、2020 年の東京オリンピッ

クを見据え、今後は物流業はもちろんの

こと、飲食店経営の勉強にも注力してい

きます。
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代表取締役社長

武田 健吾
埼玉県桶川市育ち。航空貿易の専門学校を卒業後、大手
商社物流会社や外資系物流会社、物流コンサルタント会
社などで一貫して物流に携わる。2015 年 4 月に（株）
武流を設立し、現在は輸出入管理の代行業を主業務とし
ている。
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ワンストップで低コストを実現し
丁寧なフォローで物流業務を代行

従業員時代から経営者目線を意識していた武
田社長。未経験の事柄にも臆せず挑戦し続け
る姿に経営者の素質を感じました。今後も現
事業の発展と 2020 年に開業予定の飲食店を
成功させ、社判を贈られたご両親の想いに応
えるためにも、大きく飛躍されてくださいね！
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